

Association de Sauvegarde
de l'Église du PIN
6, rue de Courtry
77131 LE PIN



Sauvegarde de l'Église

Cette association a été créée à l'initiative de plusieurs habitants de la Commune, tous conscients de l'importance de conserver ce bâtiment, unique patrimoine de notre Commune. Grâce à des dons de familles et de l'investissement de bénévoles, elle a pu entreprendre des travaux de réhabilitation et d'entretien.

Dans les années suivantes, elle a organisé des festivités pour récolter des fonds afin de poursuivre les travaux d'entretien. Elle a su convaincre les élus de l'importance de ce patrimoine et ainsi restaurer ce monument.

Elle participe activement aux feux de la Saint Jean, à la réalisation de soirées, de repas associatifs et à des animations.

Après, "les fameuses choucroutes du Père Edouard", un concert de Gospel et bien d'autres actions et cela, en vue de collecter des fonds pour la rénovation du mobilier de l'église.

En 2012, elle a pris un nouveau départ, grâce à l'investissement d'une nouvelle équipe de bénévoles. Les activités de cette Association sont diverses et variées, mais elle reste dans l'esprit des fondateurs

En 2013, elle a organisé une soirée "Portugaise", participé aux Feux de la St Jean.

En 2014, elle s'est investie dans l'organisation des Feux de la St Jean, elle a aussi organisé une "soirée Paëlla".

En 2015, elle s'est orientée vers un concert de "Gospel" et dans un repas en fin d'année.

En 2016, elle a participé aux Feux de la St Jean à Villevaudé, elle a programmé une soirée festive pour octobre, elle s'est investie dans l'entretien et le ménage de notre église.

Pour l'année 2017, elle s'est investie dans les Feux de la St Jean.

L'Association compte sur votre soutien et votre participation aux divers engagements dans les actions et animations à venir.

Contact :

Présidente : Mme Suzette FABIGNON

Téléphone : 06 82 83 99 14

Mail : suzettem@orange.fr

